

HALLENBAU  
STEEL HALLS

# ÖkoFen

## ÖkoFen

### A Niederkappeln

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerecht und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

*HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.*

#### KEYFACTS

STAHLGEWICHT /  
STEEL WEIGHT 96 t



IHRE VISION IST UNSERE REALITÄT. YOUR VISION IS OUR REALITY.

**Haslinger**  
STAHLBAU



## Ökofen

Im Auftrag der Brüder RESCH BAU plante, fertigte und montierte HASLINGER STAHLBAU eine Überdachung einer Lagerhalle sowie eine Erweiterung eines bestehenden Vordaches.

Die ca. 2000 m<sup>2</sup> große Überdachung wird aus 13 Fachwerken mit einer Länge von 25,6 m samt den dazugehörigen Druckpfosten und Verbänden gebildet.

Zusätzlich wurde das bestehende Vordach mit einer aufwendigen Fachwerkskonstruktion um 790 m<sup>2</sup> erweitert.

*HASLINGER STAHLBAU was commissioned by Brüder RESCH BAU to plan, manufacture and assemble the roofing for a warehouse and an extension to an existing projecting roof.*

*The roofing was approximately 2000 m<sup>2</sup> in size and was formed of 13 trusses 25.6 m in length together with the associated compression columns and cross-bracing.*

*In addition the existing projecting roof was extended by 790 m<sup>2</sup> with an intricate latticework structure.*



© Fotos: HASLINGER STAHLBAU